

CREATION D'UNE SECTION UBA A NAMUR

La première réunion de la section UBA de Namur s'est tenue au qra de ON4EI le dimanche 5-11-50.

Pour agrémenter cette séance, OTC avait prêté son concours. Les débats furent donc enregistrés et la bande est passée le mercredi 29 novembre sur l'antenne de Léopoldville.

Au cours de cette prise de contact, étaient présents : UC, EC, MQ, EW, EI.

Après l'élection d'un D.M. (en l'occurrence 4EI) les OMs se livrent à des considérations au sujet de la propagation sur les 14 Mcs, bande préférée des ON4 namurois.

Les 144 seront bientôt au point chez plusieurs d'entre nous.

4UC construit un super 12 tubes pour cette bande. Les autres accumulent le matériel nécessaire pour se livrer aux premiers essais.

Qu'il nous soit permis de remercier ici, le sympathique ON4RA qui s'est mis si gracieusement à la disposition de la nouvelle section de Namur, ainsi que 4MQ qui réalisa l'enregistrement en compagnie de deux de ses coéquipiers de l'INR.